

Fecha: 27-01-2026  
Medio: La Tercera  
Supl. : La Tercera - Pulso  
Tipo: Noticia general  
Título: **Economistas prevén que el BC mantendrá la TPM**

Pág. : 5  
Cm2: 158,7  
VPE: \$ 1.579.188

Tiraje: 78.224  
Lectoría: 253.149  
Favorabilidad:  No Definida

# Economistas prevén que el BC mantendrá la TPM

Este martes, el Banco Central (BC) comunicará su decisión sobre la Tasa de Política Monetaria. En la primera reunión del año ya contará con la presencia del nuevo consejero Kevin Cowan quien se integró a principios de este mes.

El bajo registro del IPC de diciembre de -0,2% llevó a que la inflación anual cerrara en 3,5%. Y las perspectivas de los agentes económicos apuntan a que los precios se ubicarán en 3% durante el primer trimestre.

Pese a ello, los expertos anticipan que el BC no debería variar la tasa para este mes, manteniéndola en 4,5%. Así, las expectativas apuntan a una baja en marzo de 25 pb situándola en 4,25%, aunque otros esperan el recorte en abril.

Entre quienes hacen esa recomendación está el Grupo de Política Monetaria quienes le recomiendan al ente rector mantener la TPM en 4,5%. “(El BC) debe mantenerse atento al comportamiento de la inflación y sus perspectivas para evaluar con cautela la necesidad de un relajamiento monetario en los próximos meses dado los riesgos internacionales y la cercanía de la TPM con su nivel neutral”.

Misma visión tiene el economista senior del Observatorio del Contexto Económico (OCEC-UDP), Juan Ortiz: “Prevemos una baja de 25 puntos base en marzo”. Agrega que “el BC va a esperar más información y tener nuevos antecedentes del escenario macro”, asegura.

Andrés Pérez, economista jefe de Itaú afirma que “la TPM ya se encuentra en el rango neutral. Nuestro escenario proyecta un recorte adicional de 25 puntos base en abril y de allí en más mantenerse en 4,25%”.

Una posición algo distinta tiene el economista jefe de Bice, Felipe Jaque, quien ve una baja de 25 puntos en marzo y otra de 25 puntos en junio para llegar al 4%. “Está supeditada a que se materialice la idea de que la economía puede crecer más rápido, en rangos del 2,5% o 3%, y que el Banco Central reconoce en su escenario macro que hay un PIB potencial más alto”, especifica.

Respecto a cómo esto podría incidir en los consumidores una tasa de interés más baja, Ortiz asegura que se manifiesta en las tasas de crédito de consumo comercial.